
            Compte rendu du CA du 14 novembre 2017

Présents :
A. Eveillard, N. Chérel, J. Dubois, M. Mabile, M. Johnson, L. Lecrivain, A. Chauvel, 
B.Dufay,  M. Fuminier, R. Moysan, F. Brochain, J.Meyer, B. Tancray,  F. Tirot,

L. Brunet de Courssou, C. Texier
 
Excusés :
A. Derieux, N. Grison,  D. De Oliveira,  L.  Joubreil,  S.  Rouanet,  P.  Deshayes,  Agnès
Biays,  E Cauhapé,  G. Desmares,  D. Gerbault,  C.Schmourlo

Secrétaire de séance : C. Texier

I>Approbation du compte rendu du mois d'octobre 2017 :

Le compte rendu est approuvé sans remarque.

II>Infos municipales :

-porte extérieure du Prieuré : être vigilants et veiller à bien la fermer car des 
dégradations ont eu lieu dans les locaux fin octobre : la porte n'avait pas été fermée 
à clé.
-début décembre : démarrage de la vente des billets pour le concert de l'Orchestre 
Symphonique de Bretagne "de Venise à Buenos Aires".
-03/10 : -marché de Noël de l'association Betton Solidarité.
              -Téléthon.

-10/12 à 15h à la galerie de l'Illet: temps fort autour de la 2ème escale photos de 
Steve McCurry ; découverte de l'Afghanistan.
-travaux de réfection du Prieuré : pas de date.

III>Soirée retour voyage Pologne : 24/11

-38 inscrits à ce jour.
-RDV à 18h30 pour la préparation de la salle : l'Estacade. Penser à aller chercher la 
clé et le badge.
-NB : l'équipe Pologne se réunira en janvier pour préparer l'accueil des Polonais en 
2018.



IV>Ateliers décos de Noël : 03/12

-23 adultes et 25 enfants inscrits à ce jour.
-il reste quelques courses à faire mais le plus important a été acheté.
-se revoir avant cette journée pour désigner des responsables d'atelier et tester les 
activités proposées.
-un mail sera envoyé pour préciser aux inscrits ce qu'ils doivent apporter comme 
matériel.
-les sortants du CA, Martine, Maurice et Jean ne seront pas présents pour qu'on leur 
remette un cadeau ; peut être fait avant le début de la soirée des jumelages en 
janvier 2018

V>Café littéraire : 16/12

-RAS de plus que le CA du mois dernier si ce n'est que l’écrivaine Audur Ava 
Olafdottir ne viendra pas à Betton comme annoncé en octobre.

VI>Festival VO(ST) :

Réunion du 19/10/2017: 2 temps lors de cette réunion : préparation de VO(ST) 2è 
édition et quel futur pour cet événement?

A>préparation de   VO(ST)   2è édition : une seule journée finalement : vendredi 2 
février 2018 avec pour thématique : la comédie mais pas de compétition.

Pourquoi une journée?
Selon A. Lareyre : du retard a été pris, problème pour mobiliser des membres de 
l'équipe Courts en Betton, pas la matière au niveau des courts reçus pour faire plus, 
un léger déficit financier pour VO(ST)1

En après-midi : possibilité de séances scolaires sur du film d'animation 
(programmation non  définie encore)

 En soirée :
A> 20h : un long métrage : Sacré Graal, des Monty Piton de 1975 ; voir avec P. 
Souchet pour avoir la copie ; est aussi envisagé par A. Lareyre un skype avec un des 
acteurs.

B>Une pause snack bar



C>22h/23h : 3 à 4 courts métrages (programmation non achevée : beaucoup de courts 
reçus cette année mais français et pas autant de richesse que l'an dernier : 
l'association Courts en Betton défend des films avec un parti pris selon A. Lareyre)

B>Quel futur pour   VO(ST)?

Pistes envisagées :
1> biennale car l'investissement en amont est important (recherche et visionnage de 
films) mais les gens viendont-ils plus nombreux pour autant? L'équipe ne le pense pas.

2> l'association Courts en Betton se réapproprie seule l'événement : ont des idées" 
d'exploser les frontières"selon A. Lareyre , d'ouvrir sur le monde, faire le festival à 
Rennes où ils sont sûrs d'avoir un public, plus facile à préparer que lorsqu'il y a 2 
assos...
Proposition de Marie-Claire Alegoet : faire le festival à Rennes avec une soirée à 
Betton.

3>VO(ST) 3 en février 2019 avec le CDJ mais quelle est notre motivation? Christèle 
Texier ne souhaite pas porter le projet seule au sein du CA ; si Geneviève Desmares 
se joint à elle, pourquoi pas mais il faudrait étoffer l'équipe :
Proposition d'Yves Poulain : pourquoi ne pas faire appel à des adhérents du CDJ 
intéressés qui aimeraient s'investir ponctuellement afin de constituer un petit groupe
de travail sur Betton?
Pas de nouvelle réunion n'a été programmée...

-Quelques jours plus tard, email envoyé par Maurice Le Rouzic à l'ensemble des membres présents 
à la réunion du 19 :
il y fait part de son incompréhension quant au choix qui a été fait d'une seule journée, de 4 courts 
proposés sur des centaines reçus, d'un long métrage alors que c'est un festival de courts...entre 
autres réflexions. S'en est suivie une série de réactions de plusieurs personnes dont celle d'A. 
Lareyre qui a souhaité que l'on en parle de vive voix et non par mail le 21/11.

-Le CA attend donc cette prochaine réunion pour se positionner mais émet beaucoup de réserves 
quant à sa future participation à cet événement. Christèle annonce qu'elle ne continuera finalement 
pas l'an prochain.

VII>Soirée des jumelages : 27/01/2018
 
-choix qui a été fait cette année : spectacle culturel chinois avec 6 artistes : 1468, 56
euros.
-vu le prix, pas de soirée dansante après (de plus, les années précédentes, peu 
d'invités restaient) : H. Brochain a été prévenue.
-prévoir de la déco principalement sur les tables et sur quelques grilles à disposition.
-service assuré par des jeunes de 16 ans et plus (50 euros par jeune) : donner une 



priorité à ceux qui ont fait les voyages jeunes.
-prochaine réunion : 30/11 à 20h pour peaufiner les détails.

VIII>Voyage jeunes à Altenbeken : 28/04 au 03/05/2018.

-voyage jeunes Bettonnais : réunion le 22 ou 23/11 pour finaliser la préparation du 
séjour.

IX>Les 25 ans du jumelage avec   Altenbeken : 2018

-prévoir ce qu'on envisage de faire pour pouvoir remplir la demande de subvention 
européenne.

X>Barberino :

-possibilité d'un séjour des Bettonnais à Barberino la 2è semaine de juillet 2018.
-le contact se fait plus rapidement qu'avant avec un nouvel interlocuteur.
-prévoir rapidement une réunion de l'équipe Italie pour lancer le projet.

X>Moretonhampstead : août 2018

-21/08 jusqu'au 27/08 avec un départ de Betton le 18 ou 19. Rien de plus ce mois-ci.

XI>Ateliers ludiques en anglais pour enfants :

-6  ateliers  faits  sur  10  ;  beaucoup  de  travail  de  préparation  mais  beaucoup  de
satisfaction.
-Marvin ne sait pas encore s'il poursuivra l'an prochain; le dernier cours se conclura
par un moment festif autour d'un verre de l'amitié en présence des parents. Le CDJ
paiera les courses.

XII>Cours de langue 2017/2018:

-un nouvel élève en cours d'anglais.
-toutes les professeures de langue ont refusé la complémentaire santé proposée par
le CDJ.

XIII>Modifications des statuts du CDJ :

-nouvelle réunion le 23/11.



XIV>Situation financière: (envoyée par Alain)

Compte chèques : 13582,32  euros
Livret bleu         : 10187,48 euros    

XV>Subvention municipale :

-demande de 5000 euros de subvention. Dossier déposé début novembre.

-lecture explicative du prévisionnel financier par Albert.

PREVISIONNEL FINANCIER 2017 – 2018 pour subvention

CREDIT DEBIT Solde
Adhérents 4000 4000
AG 80 -80
Ateliers de Noël 120 200 -80
Soirée des jumelages 2460 -2460
Cours de langues 14960 14555 405
Cafés littéraires 100 -100
VO(ST) 600 -600
Voyage Familles à Barberino 40 400 15600 15600 0
Voyage Jeunes Altenbeken 35 110 3850 6840 -2990
Accueil Familles Grodzisk 50 1100 4400 -3300
Voyage Familles à Moreton 45 340 14960 14960 0
Accueil Familles Altenbeken 35 1100 4220 -3120
Assurances 480 -480
Banque 80 130 -50
Affranchissement 50 -50
Fournitures – Matériel 1200 -1200
Divers 1100 -1100
Abonnement 100 -100
OFAJ Voyage Jeunes 2848 2848
Subvention municipale 5000 5000

63618 67075 -3457

XVI>Site – Jumelag'Actus :

-penser à mettre la date de la soirée des jumelage de janvier dans le calendrier.
-le Jumelag'Actus sortira prochainement.

XVII>Peinture intuitive : 3 dates : 20/01 ; 17/02 et 17/03/2018



-une seule réponse à ce jour reçue par la prof de polonais qui se charge de relancer la 
communication. Salle à réserver.
-le CDJ envoie à nouveau un mail à tous ses adhérents.

XVIII>Divers

-CR des élections de l'AG et liste des membres du CA envoyés à la Préfecture.

Fin du CA à 22h30 pour laisser place aux diverses réjouissances. Un grand merci à
tous.      
               

                        Prochain CA 12/12/2017 à 20h30 au local du CDJ


